

SPD-Ortsverein Prasdorf stellt die Weichen für die Kommunalwahl

05. Februar 2018 | OV Prasdorf

Überall in Schleswig-Holstein laufen die Vorbereitungen für die Kommunalwahl. Auch der SPD-Ortsverein Prasdorf hat hierfür wichtige Weichenstellungen vorgenommen. Im Rahmen einer Mitgliederversammlung wählten die stimmberechtigten Mitglieder Heike Schneekloth einstimmig zur SPD-Spitzenkandidatin im Rennen um das Bürgermeisteramt. Der Vorsitzende der Prasdorfer SPD, Fritz Breitfelder, war mit dem Ergebnis sichtlich zufrieden: „Sowohl bei der Aufstellung der Direktkandidaten, als auch bei der Listenaufstellung, ist es uns gelungen, Frauen und Männer nach dem Reißverschlussprinzip aufzustellen. Bei den Direktkandidaten überwiegt der Frauenanteil sogar. Persönlich habe ich mich besonders über die große Geschlossenheit des Ortsvereins gefreut. Das sind beste Voraussetzungen für ein gutes Ergebnis.“

Als Direktkandidatinnen und -kandidaten wurden zudem aufgestellt: (2) Fritz Breitfelder, (3) Monika Löhndorf, (4) Helmut Löhndorf und (5) Christiane Sudau.

Bei den Wahlgängen wurde die Prasdorfer SPD von zwei Genossen der SPD Probsteierhagen unterstützt.

<http://spd-prasdorf.de/spd/de/?section=blog&cmd=details&id=34&smallscreen=0&pdfview=1>